
Vereador RENATO N,OG nato Cebola 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente solicitando estudos e 

providências urgentes para a implantação de uma faixa de pedestres elevada na Avenida 

Fortunato Moreira . 

Câmara de Vereadores de 
Pindamonhangabia 

HUN 	 11 111 
Protocolo Ge al n° 33912022 

Data: 3 /01/2022 Hora io: 10:06 
LEG - REQ 4912022 

APROVADO 
3 1 MN. 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 

Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é uma solicitação dos moradores e dos comerciantes da região, que ficam 

preocupados com o excesso de velocidade das motos e dos veículos que por ali transitam. 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, mediante 

controle externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do Brasil/1988 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente solicitando estudos e providências urgentes para a implantação de uma 

faixa de pedestres elevada na Avenida Fortunato Moreira . 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 31 de janeiro de 2022. 
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